



## RANDONNÉES À SAUTE-FRONTIÈRE

Féru d'histoire et de randonnée, Olivier Cavaleri (voir interview en p. 48) a trouvé le moyen de combiner ses deux passions: dans la série «Histoire de bornes», il propose des randonnées-découvertes à saute-frontière permettant de partir à la recherche d'un patrimoine historique méconnu. Les six volumes déjà disponibles couvrent toute la Suisse romande ainsi que le Haut-Valais. Bien qu'ils s'appuient en grande partie sur le réseau pédestre suisse, les itinéraires empruntent parfois aussi des portions hors sentiers. Même s'ils se veulent pratiques, ces guides invitent à un voyage spatio-temporel. En effet, les bornes ramènent au temps des Anciens Régimes qui s'attachaient à marquer visiblement les limites de leur territoire. **«Histoire de bornes»,**

**deux volumes disponibles dans notre shop, O. Cavaleri, Éditions Slatkine, 15 x 22 cm, de CHF 25.60\*/32.00 à CHF 28.00\*/35.00**